



Comisión de Hacienda y Crédito Público aprobó su informe final de actividades de la LXV Legislatura

Boletín No. 6971

En su última reunión de trabajo, la Comisión de Hacienda y Crédito Público, presidida por el diputado Luis Armando Melgar Bravo (PVEM), aprobó con 23 votos su informe final de actividades correspondiente a la LXV Legislatura.

El documento resalta que a la Comisión fueron turnados mil 199 asuntos para su estudio y análisis, de los cuales nueve fueron para nombramientos, 47 diversos, 850 iniciativas, 97 puntos de acuerdo y 182 informes.

Se efectuaron 57 reuniones de trabajo: 31 de Junta Directiva y 26 de Pleno. Se analizaron 850 iniciativas, de éstas, 11 están vigentes, 678 precluidas, 47 retiradas, 114 se incorporaron a diversos dictámenes y 578 cuentan con los estudios de valoración de impacto presupuestario o recaudatorio, emitidos por el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP).

De las 14 minutas, ocho fueron dictaminadas, quedó pendiente una referente a la moneda conmemorativa del Bicentenario del estado de Tamaulipas, y cinco están precluidas.

El informe resalta la realización de dos Foros de Diálogos Estatales respecto a las reformas en materia de remuneraciones e inclusión laboral. También, un "Parlamento Abierto del paquete económico para 2022".

Destaca la atención a las obligaciones en materia de transparencia y las solicitudes de acceso a la información pública que le fueron turnadas a la Comisión.

Al respecto, el diputado Melgar Bravo destacó que por primera vez su grupo parlamentario tuvo la oportunidad de presidir esta Comisión, lo que fue una gran responsabilidad. "Quiero agradecer a los 41 integrantes que nos acompañaron en las juntas directivas, en las reuniones ordinarias, en donde se destacó la enorme calidad humana, profesional y donde el debate siempre fue de ideas, porque el propósito siempre fue que a México le vaya bien".

El diputado Hiram Hernández Zetina (PRI) mencionó que durante estos tres años los debates fueron acalorados, con respeto, tolerancia y siempre pensando en el bienestar de la ciudadanía. "Fue una experiencia enriquecedora formar parte de esta Legislatura y de esta Comisión".

Por su parte, la diputada Martha Alicia Arreola Martínez (Morena) refirió que el esfuerzo y trabajo de todas las diputadas y diputados permitió llevar a buen puerto el trabajo de la instancia; además, se logró transitar reformas importantes y trascendentes para el país.



También de Morena, el diputado Daniel Murguía Lardizábal agradeció a las y los legisladores de todos los grupos parlamentarios. “Fue una Comisión muy participativa y el liderazgo del diputado Melgar Bravo nos llevó a buenos consensos, por el debate de altura que se dio”.

A su vez, la diputada Norma Treviño Badillo (PRI) reconoció a las y los integrantes de la Comisión por el trabajo que se realizó durante estos tres años de trabajo legislativo. Dijo que aún con las diferentes ideologías, prevaleció la armonía en las reuniones que se realizaron.

Vía zoom, la diputada Alejandra Pani Barragán (Morena) destacó el compromiso y el esfuerzo que demostró Armando Melgar. Refirió que las deliberaciones fueron respetuosas y en armonía.

Del PAN, el diputado Carlos Alberto Valenzuela González resaltó la firmeza con la que se condujeron sus compañeros de grupo parlamentario, pues “entiendo que nada es personal y que todos luchamos por defender nuestras convicciones con base en nuestra formación y conocimiento”.

Vía plataforma digital, el diputado Alfonso Guajardo Villarreal (PRI) deseó a las y los diputados que, en el futuro cuando se tomen decisiones, no se desconfe de que al fin del día todos queremos un mejor México. “Ojalá el futuro depare una mayor convergencia en nuestros esfuerzos e ideales para formar un mejor México”.

Por zoom, el diputado Benjamín Robles Montoya (PT) se congratuló porque se cumplió con el trabajo. “Han sido años de trabajo intenso, de debates acalorados, de temas polémicos y posturas contrapuestas, pero también de consensos, diálogo y enriquecimiento político y personal. Me llevo como un triunfo el haber impulsado la nueva política económica y hacendaria”.

--ooOoo--

<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-hacienda-y-credito-publico-aprobo-su-informe-final-de-actividades-de-la-lxv-legislatura>

